

Osleni Guerrero défendra son titre à l'Open de Badminton du Pérou



Le Cubain Osleni Guerrero défendra son titre à l'Open de Badminton du Pérou, un tournoi challenge qui sera disputé à Lima du 22 au 26 avril.

Osleni Guerrero, qui occupe la 55 place du ranking mondial cherchera à maintenir sa suprématie à ce tournoi qu'il a remporté en 2013 et 2014 et à empocher les 4 000 points qu'offre cette compétition. Sur la liste des 10 premiers joueurs de badminton du ranking continent, Osleni est celui qui a disputé le moins de tournois.

S'il gagne le titre Osleni pourrait accéder à la première place d'Amérique, position occupée depuis plusieurs semaines par le Guatémaltèque Kevin Cordón, qui lui aussi assiste à l'Open du Pérou, aux côtés d'autres joueurs de renom comme les Étatsuniens Howard Shu, Sattawat Pongnairat et Bjorn Seguin et le Brésilien Daniel Paiola. 69 spécialistes de ce sport de 25 pays d'Europe, d'Asie et un représentant d'Afrique du Sud participeront à ce tournoi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/51904-osleni-guerrero-defendra-son-titre-a-lopen-de-badminton-du-perou>



Radio Habana Cuba